

Rugby : résultats du week-end de l'AAN

Equipe 1. Peyrehorade - Nogaro : 25 à 13. On s'attendait à un match délicat pour les « tango » face à une formation landaise qui voulait à tout prix confirmer sa victoire du match aller dans le Gers et les Nogaroliens, malgré cela, ouvraient le score sur pénalité à la 10^e minute. Peyrehorade égalisait de la même manière quelques minutes plus tard mais déjà les « tango » comprenaient que ce serait difficile de s'imposer, Dehos héritant d'un carton jaune à la 20^e minute. Le jeu se durcissait quelque peu juste avant la pause, les « tango » répondant à quelques provocations c'était 2 cartons rouges pour Dehos et Falatéa qui les sanctionnait contre 1 pour les locaux qui avaient repris l'avantage pour mener 9 à 3 à la pause. Dans ces conditions les « tango » comprenaient que ce serait pratiquement impossi-

ble de s'imposer. Peyrehorade rajoutait à la marque 2 essais et 2 pénalités, Nogaro bénéficiait d'un essai de pénalité juste avant le coup de sifflet final pour terminer sur le score de 25 à 13 en faveur de la formation locale. Une rencontre à vite oublier, il faut que les « tango » préparent avec le plus grand sérieux la rencontre de dimanche prochain au stade municipal où ils recevront Hendaye. Une rencontre où se jouera sûrement le maintien du club en fédérale 2 et qu'il faudra, malgré les absences, prendre avec le maximum de conviction.

Equipe réserve. Peyrehorade - Nogaro : 22 à 8. L'équipe réserve des « tango » a fait son possible face à la formation locale qui l'avait déjà battue au match aller dans le Gers. Dimanche, eux aussi recevront Hendaye. Ils doivent se ressaisir !